



Pressemitteilung

Donnerstag, 3. Februar 2022

Theater für Familien: Die Kinderbuchklassiker Pettersson und Findus kommen in den Festsaal am Falkenberg

Norderstedt. Kinder, Eltern und Großeltern aufgepasst: Am Sonntag, 13. Februar, wird der weithin bekannte und durchaus auch freche Kater Findus von 16 Uhr an über die Bühne im Festsaal am Falkenberg (Langenharmer Weg 90) toben. Mit dabei ist natürlich auch sein „Herrchen“ und bester Freund Pettersson. Die bekannten Kinderbuchfiguren des Autors Sven Nordqvist sind von Dagmar Leding und dem Theater „Poetenpack“ aus Potsdam liebevoll und musikalisch untermalt für die Bühne arrangiert worden. Ein vergnüglicher Theaternachmittag für Jung und Alt ist also garantiert.

Irgendwo in Schweden... Der alte Pettersson lebt mit seinem Kater Findus auf einem kleinen, eigentlich recht ruhigen Hof, umgeben von viel Grün. Außerdem leben da einige Hühner, der Nachbar Gustavsson, hinter dem Haus ein Stier und manchmal schleicht sich auch der Fuchs auf den Hof – was aber meist nicht gut für den Fuchs endet.

Der Kater Findus, der auf dem Hof immer wieder recht verrückte Dinge erlebt, ist so ganz und gar kein gewöhnlicher Kater. So isst er etwa am liebsten Pfannkuchentorte. Leider gibt es die immer nur zum Geburtstag. Aber Findus ist erfinderisch, er feiert einfach drei Mal im Jahr Geburtstag. So zumindest der Plan. Es geht aber allerlei schief, bevor alle Zutaten zusammen sind und Pettersson die Torte backen kann. Und dann ist da ja noch der Fuchs. Um dem ein für alle Mal den Appetit auf die Hühner vom Hof zu verderben, lässt sich der alte Pettersson einiges einfallen – und Kater Findus spielt dabei natürlich eine ganz große Rolle.

Der Eintritt zu dem Theaternachmittag kostet 8 Euro pro Person zuzüglich Vorverkaufs- und Systemgebühren. Für die Vorstellungen gibt es eine begrenzte Anzahl von Karten. Diese sind im Vorverkauf ausschließlich im TicketCorner, Rathausallee 50 (Eingang Hopfenliebe), erhältlich.

Hinweis: Alle Gäste sind angehalten, angesichts der Corona-Pandemie die an dem Tag gültige Corona-Verordnung des Landes Schleswig-Holstein zu beachten und etwaigen Hygieneschutz-Anweisungen vor Ort Folge zu leisten.